

**Désarmement
pour le
développement**

propres pays et j'espère que de cette façon, les obstacles à une négociation fructueuse pourront être surmontés non seulement par la compréhension et l'humanisme des dirigeants, mais aussi par l'appui moral des citoyens du monde entier.

Enfin, nous devons regarder objectivement la relation entre désarmement et développement. Certes, le désarmement libérerait des ressources susceptibles d'être consacrées au développement, mais seul, il ne pourrait garantir leur utilisation à cette fin. Permettez-moi donc de vous suggérer un processus de désarmement pour le développement que votre Association pourrait prendre à son compte. Vous pourriez notamment élaborer une formule de réaffectation des ressources actuellement consacrées aux armements, ce qui permettrait d'en canaliser un pourcentage spécifique à l'aide publique au développement. Une telle proposition pourrait trouver des appuis dans un contexte de désarmement mondial.

En faisant une suggestion semblable il y a trois ans, Olaf Palme affirmait: "Si deux tendances qui menacent la paix peuvent être transformées en un processus susceptible d'améliorer les perspectives de paix, pourquoi ne devrions-nous pas faire de notre mieux pour opérer cette transformation?"

L'Association internationale des parlementaires pour un ordre mondial pourrait être l'agent de changement dans ce processus. Je vous laisse sur ces paroles, en vous souhaitant des délibérations fructueuses.

S/C